
文教厚生常任委員会活動レポート 

 

 開 催 日：令和６年１１月２６日(火) 

 開催場所：１・２号委員会室 

 

町 立 病 院 

 

１．町立病院の管理運営について 

令和６年度 10 月の入院患者数は 3445 人、1 日の平均患者数は 111.1 人、診療収入は

前年同月との比較では 2929 万 2000 円の増となりました。外来の患者数・診療収入は

それぞれ予算と比較して減少しているものの、入院・外来の診療収入合計は３億 1042

万 6000 円で、予算と比較すると 2944 万 8000 円増加しているとの報告を受けました。 

【主な質疑】  

委員：入院患者一人当たりの単価が上がっている要因は？  

担当：手術の単価増と平均在院日数が減っていることが考えられます。  

 

町民生活部  

 

１．子育て支援事業について 

第３期子ども・子育て支援事業計画案(令和７年度～令和 11 年度)の説明と、アンケ

ート調査結果に基づく施策の方向性と具体的な支援内容の説明がありました。 

【主な質疑】  

委員：子育てしやすいまちづくりのための取組のアンケート項目で「小児医療費の無

償化・助成」を選択した方が一番多いですが、基本目標に反映されていません。 

担当：小児医療費の助成は、現在、北海道の基準で実施していますが、無償化は協議を

重ねているところです。  

 

２．住民生活・環境衛生事業について 

(１)根室北部広域ごみ処理施設 施設整備の方針について 

現在、広域連合で運用している施設の規模は 62 トンで 24 時間稼働し、31 トンを

２炉運転しています。処理方式は、流動床式ガス化溶融炉を採用しています。 

施設を延命化する場合と新たな施設を整備する場合の比較検討説明と報告があり

ました。 

【主な質疑】  

委員：基本的に施設延命化の流動床式焼却炉で進めていく方向性ですか？  

担当：広域連合の 12 月議会で今後の方向性に触れられると思います。  

 

 

 

 



(２)地域公共交通の再編方針と現状について 

町内市内バス路線の見直しや町営バスのデマンド交通への転換に向けた、町内バ

ス路線再編に係る協議状況の説明がありました。 

【主な質疑】  

委員：南線の経由地は交通センターから東団地～フレスポと時計回りに運行すると、

利用者は東 19 条通りを横断して乗り降りすることになります。別な方法を検討

できませんか？  

担当：町内バス停が片側しかないところは多々あります。今後、バス会社と運行ルート

を実際に走ってバス停の確認と新設の必要性を判断していきます。  

委員：バス停の名前を今に合った名称に変えてはどうですか？  

担当：今に合った名称に変えていく方向で協議会の中で提案していきます。  

 

教育委員会  

 

１．令和７年中標津町二十歳のつどいについて 

　以下のとおり説明を受けました。 

【主な質疑】  

委員：対象人数は？  

担当：住民登録者で 189 名、町外で 47 名です。 

委員：岩谷学園の外国人生徒は？  

担当：住民登録のある外国人へ周知し、12 月に学校へ声掛けします。 

１)日　時　　令和７年１月７日(火)　午後１時 30 分～午後３時(予定) 

２)会　場　　中標津町総合文化会館　大ホール 

３)主　催　　中標津町教育委員会 

４)日　程 

12：30～13：20　　受　付 

13：30～13：50　　オープニングセレモニー 

シンガーソングライター　エナ氏 

中標津町ふるさと応援大使「ばんばんざい」ぎし氏 

13：50～14：20　　開式 

　　　　　　　　　閉式 

14：30～15：00　　記念撮影 

15：00　　　　　　全日程終了 

※家族・知り合い等の一般来館者の参加も認められています。


